

Zwischen Brandenburger Tor und dem Humboldt-Forum: Die Antike in Berlins Mitte

Spaziert man entlang der Straße *Unter den Linden* vom Brandenburger Tor bis zum Humboldt-Forum, sieht man viele Dinge, die von der Antike inspiriert sind:

Angefangen beim Brandenburger Tor, das auf die Propyläen der Athener Akropolis Bezug nimmt, über viele lateinische Inschriften bis hin zur Schlossbrücke mit ihren Gestalten der antiken Mythologie, gibt es vieles zu entdecken.

Wir wollen gemeinsam auf Entdeckungstour gehen, um auch über die eigene Stadt eine Menge zu lernen.

Anmeldungen sind ab sofort bis zum 01.03. möglich bei:
sg.altertumswissenschaften@hu-berlin.de

Wir freuen uns auf euch!



Weitere Informationen findet ihr unter:

www.klassphil.hu-berlin.de/de/institut/fachgebiete/didaktik/schuelergesellschaft